

UCAMAC

UNION DE CLUBES DE AUTOS Y MOTOS ANTIGUOS DE CUBA

La Habana, Cuba
Año Cincuenta y uno del Triunfo de la Revolución
1 de Marzo del 2010

Estimado compañero: Onelio García Pérez

Por la presente queremos expresarle nuestro mas sincero agradecimiento por su colaboración y apoyo a la Actividad celebrada el pasado 28 de Febrero en la que después de varios meses de trabajo se logro dejar constituida la UNION DE CLUBES DE AUTOS Y MOTOS ANTIGUOS DE CUBA.

El desarrollo del los movimientos de las motos y los autos considerados antiguos ha ido creciendo en nuestros país los últimos años y la nueva Unión constituida parece un eslabón indispensable para intentar un paso superior de estos movimientos, lo que no se hubiese logrado llevar a feliz termino sin su desinteresado apoyo e interés.

Una ves mas gracias, y de seguro que esperemos en lo adelante poder seguir contando con su colaboración en las futuras actividades a desarrollar,

Fraternalmente,

José Festary Cremati
Presidente